

Klasse 4c gestaltet Friedenkalender

Ausgehend von der Weihnachtsbotschaft „ und Friede auf Erden bei den Menschen seines Wohlgefallens“ und der aktuellen Situation der vielen Krisenherde und Kriegsflüchtlinge beschäftigte sich die Klasse 4c im Religionsunterricht mit dem Thema „Frieden“. Geschichten, Lieder, Texte, Symbole u.v.m. wurden gesammelt, gelesen, besprochen und gesungen. Auch wollten wir wissen, wie man den Frieden wiederherstellen kann und stellten diese Frage auf www.Frieden-fragen.de. „Was ist Frieden für uns?“, und stellten dabei fest, dass der Frieden im Kleinen auch bei uns ein großes Thema ist: kein Streit auf dem Pausenhof, andere mitspielen lassen, Meinungsverschiedenheiten mit Worten statt Fäusten klären usw. Am letzten Tag vor den Faschingsferien stellten wir unseren fertigen Kalender den anderen Kindern in Marktstefte vor.

